

Contact: Miguel Ceballos

Maria Fernanda Barron  
Bosco

### **Fundación FCA dona 1,000 paquetes de útiles escolares**

- Fundación FCA dona 1,000 paquetes de útiles escolares para estudiantes en Guerrero y Coahuila
- Fundación FCA apoya a la educación como clave para el desarrollo del país

September 3, 2018, Ciudad de México - Para apoyar el ciclo escolar 2018-2019 a niños de escasos recursos que regresan a clases, voluntarios de Fundación FCA en el Estado de Coahuila y en la Ciudad de México, ayudaron a empacar y entregar a través de "Fundación Lazos" y "Medicina y Asistencia Social", 1,000 paquetes de útiles escolares para niños pertenecientes a municipios en Coahuila y Guerrero con alto índice de marginación y escasos recursos.

Dicha iniciativa es parte de las acciones de responsabilidad social que Fundación FCA realiza para apoyar la educación en el país.

"Para Fundación FCA la educación es uno de los pilares más importantes en el desarrollo de un niño, es por esto que apoyándolos desde el principio buscamos que no dejen de estudiar", dijo Joaquín Álava, Presidente de Fundación FCA. "En FCA México continuamente buscamos proyectos que impulsen la educación en México, ya que está comprobado que aquellos países con mayor desarrollo son los que han apostado por una mejor educación de la población", agregó Álava.

Los municipios beneficiados tienen un alto índice de deserción de alumnos ya que no cuentan con los útiles necesarios para asistir a la escuela, esto ha hecho que exista una baja temporal o definitiva.

Cada kit contiene diferentes útiles escolares que les serán de gran ayuda durante el curso escolar.

Con acciones como esta, Fundación FCA ratifica su compromiso con la educación de cientos de estudiantes a los que siempre ha considerado como la base fundamental para el desarrollo del país.

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>